
Compte-rendu réunion visio commission C.L.O.T 

mercredi 13 décembre 2023 

 

Début de la séance : 20h15 

 

Présents : Mélanie BARRAY, Fabrice BULTEAU, Guy CHÊNE, Régis COEURDOUX, Davide DELORT, 

Alexandre GOGE, Cyrille LATTELAIS et Jacqueline PARTAPA. 

 

ORDRE DU JOUR : Répartition des tâches de la C.L.O.T 

Auparavant, il existait déjà un document word listant les fonctions, mais il n’est plus à jour. Les divers 

postes sont listés et attribués point par point. 

 

* Bilan C.L.O.T pour l'A.G de la ligue : 

- Cyrille → il est au carrefour de l’information, regroupe les données et fait le bilan au fur et à mesure 

pour chaque action effectuée. 

 

* Communication sur le site de la ligue des documents de la C.L.O.T : 

- Anne-Laure CHAPELLE → en tant que salariée de la ligue. 

 

* Demande de formations et examens O.T à FormaBad arbitrage : 

- Cyrille 

* Demande de formations et examens O.T à FormaBad juge-arbitrage / G.E.O : 

- Régis 

* Demande de formations et examens O.T à FormaBad juge de ligne : 

- Gaël 

Pour ces 3 précédents points, le formateur principal est systématiquement en copie des messages et 

a toutes les informations nécessaires à la gestion de sa formation. 

 

* Développement des O.T dans les comités : 

Dans le 14, c’est Mathieu MARIE qui est en charge (mais dans les faits, c’est plutôt Irène MENARD). 

Besoin de développer dans les départements 27 et 61 où il n’y a pratiquement rien.  

- Mélanie va s’occuper des comités 14, 27 et 61. 



- Fabrice et Gaël pour le comité 76. 

- David pour le comité 50. 

 

* Développement de la féminisation des O.T :  

Pour l’instant, personne n’a désiré s’occuper de cette tâche. Mais elle est importante et il faudra 

trouver des volontaires. 

 

* Envoi des convocations : 
Il s’agit d’envoyer les courriers de convocations pour les compétitions ligue, les formations et toute 
action de la C.L.O.T. 
- Anne-Laure CHAPELLE → en tant que salariée de la ligue. 

 

* Envoi des fiches conseils arbitres : 

- Cyrille pour les arbitres et Anne-Laure ou Guy pour les envois aux intéressés. 

* Envoi des fiches conseils juges-arbitres : 

- Régis pour les juges-arbitres et Anne-Laure ou Guy pour les envois aux intéressés. 

A noter que Anne-Laure a l’accès à la messagerie arbitrage. 

 

* Formation F.A.F.A.N : 
- Alexandre, Cyrille et Régis → formation réalisée sur la compétition des Volants Roses. 

 

* Gestion des tenues des O.T (FFBaD, polaires, vestes) : 
- Jacqueline → le stock est à jour ainsi que le fichier excel concernant les retours/échanges. Régis 
transmettra les données à Jacqueline. 
Il faudra prévoir de lancer une nouvelle commande. Attention : les vestes sont taillées très petites 
(raison principale des retours). 
 
* Gestion autorisation des tournois : 

- Benoit BAROCHE 
 
* Gestion compétitions tirage au sort : 

- Clément METAYER 
 

* Gestion validation des rapports de juge-arbitre : 
- Cyrille 

 
* Gestion homologation des tournois : 

- Benoit BAROCHE 
Régis fait remarquer que c’est la fédération qui valide et pas la ligue. 
 
 



* Gestion des certificats médicaux : 
- Cyrille, qui fait appel à Sébastien BOURDIN quand besoin d’invalider un forfait. Régis précise 

qu’on a 9 jours pour modifier directement. 
 
* Gestion de la feuille d'activité des O.T : 
4 personnes se sont proposées et vont se partager la tâche 

- Fabrice, Gaël, Jacqueline et Régis. 
 
* Lettre de rentrée des O.T : 
Personne pour l’instant. 
 
* Lettre des O.T normands arbitres : 

- Alexandre et Cyrille. 
* Lettre des O.T normands juges-arbitres : 

- Régis et Sébastien. 
* Lettre des O.T normands juge de ligne : 

- Gaël 
 
* Nomination des arbitres : 

- Cyrille, Fabrice et Gaël. 
* Nomination des juges-arbitres : 

- Cyrille, Fabrice, Régis et Sébastien. 
 
* Promotion, communication, publicité, de la fonction O.T vers les jeunes 
Personne pour l’instant. 
 
* Recherche d'hébergement pour les compétitions : 

- Jacqueline, en relation avec Régis qui a tout l’historique des sites et hébergements adéquats. 
 

* Séminaire C.L.O.T de rentrée arbitrage : 
- Joël DELANSAY 

* Séminaire C.L.O.T de rentrée juge-arbitrage : 
- Régis et Sébastien. 

* Séminaire C.L.O.T de rentrée juge de ligne : 
- Gaël 

 
* Suivi de la messagerie C.L.O.T : 

- Anne-Laure, Cyrille, Sébastien et Régis. 
 
* Suivi des arbitres en formation : 

- Jacqueline → mais pas que… Il semble logique que les formateurs suivent également leurs 
stagiaires et les guident/conseillent après les formations. 

 
* Suivi des jeunes arbitres : 

- Sonia PARTAPA semble toute indiquée pour faire ce suivi, étant donné qu’elle est passée par 
là et qu’elle a de l’expérience à partager. Les jeunes (mineurs) sont un peu moins d’une 
dizaine. 
 

* Suivi des arbitres ligue accrédité : 
- Mélanie : détermine si potentiel pour tenter le grade supérieur. 

 
 



* Suivi des arbitres ligue certifié et plus : 
- Alexandre et Gaël. 

 
* Suivi des juges-arbitres en formation : 

- Régis 
 
* Suivi des juges-arbitres ligue accrédité : 

- Guy et Régis 
-  

* Suivi des juges-arbitres ligue certifié et plus : 
- Régis 

 
* Suivi des juges de ligne : 

- Gaël 
 

* Suivi des dépenses par action C.L.O.T : 
- Guy et Régis. 

 
* Validation, conformité des tenues vestimentaires : 

- Régis → les clubs sont demandeurs pour valider la conformité de leur tenue. 
Pour info, dérogation pour les clubs en national pour changer leur tenue, jusqu’à la J6. Après, 
sanctions. 
 
Questions diverses : 

- Guy précise que Anne-Laure demande que la liste des officiels soit mise à jour sur le site, 
ainsi que les adresses de contact des O.T. Régis précise que les informations peuvent être 
extraites de Poona. 

-  
- Mélanie revient sur la volonté de donner le matériel aux arbitre stagiaires en formation ligue 

accrédité afin qu’ils puissent avoir ce qu’il faut pour arbitrer et s’investir. Cyrille répond que 
très peu de candidats poursuivent le cursus et que c’est inutile. Le montant de la formation 
avant était de 150€ avec le kit arbitrage et maintenant, sans le kit arbitrage la formation est 
de 120€. 

 
- Des postes étaient restés vacants : 

o Cyrille envoie un appel par messagerie pour qu’un groupe se forme pour la 
féminisation (en bleu dans le fichier excel, soit Anne-Laure, Clément, Cyrille, 
Jacqueline et Régis). 

o Cyrille prend en charge la lettre de rentrée des OT. 
 

Fin de la séance : 21h40 

 

La secrétaire de séance : Jacqueline PARTAPA, 

 

Le responsable de la C.L.O.T : Cyrille LATTELAIS. 


